

Macht unsere Bahnhöfe sicherer!



Die Zentrale Fachgruppe Lokfahrdienst der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft fordert eine erhöhte Präsenz der DB Sicherheit und der Bundespolizei in unseren Bahnhöfen! Nicht nur die schlimmen Vorfälle der vergangenen Tage bringen uns zu dieser Forderung.

Mehr und mehr Menschen nutzen die Bahn. Das ist gut. Das hat aber auch Nebenwirkungen: Züge und Bahnhöfe sind voll, zu bestimmten Stoßzeiten sogar überfüllt. Und viele unserer Bahnhöfe sind für die derzeitigen und erst recht für die zu erwartenden Reisendenzahlen nicht sicher genug!

Es kann mehr für die Sicherheit in den Bahnhöfen getan werden als derzeit – das wissen vor allem die Eisenbahner*innen, die hier tagtäglich arbeiten. Das kostet Geld. Aber Budgetdenken ist hier vollkommen fehl am Platz. Es muss getan werden, was notwendig ist.



EVG Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Stellv. Vorsitzender
Klaus-Dieter Hommel
Weilburger Str. 24 | 60326 Frankfurt/M.

Wir leben Gemeinschaft